

Gardons-nous aussi de la mauvaise humeur et du mauvais caractère. Une âme qui aime véritablement Dieu n'est jamais de mauvaise humeur, parce que la pensée de la présence et de la volonté de Dieu le calme dans toutes les contradictions ; ainsi elle est toujours douce et affable envers tout le monde.

Mais, cette douceur, on ne peut l'obtenir sans de véritables efforts, sans la pratique de la religion et sans un grand amour envers JÉSUS-CHRIST. L'expérience est là pour nous apprendre à nous-mêmes que nous ne sommes jamais plus charitables envers les autres que lorsque nous servons fidèlement le bon Dieu.

En cela, comme toujours, la religion se montre la grande maîtresse du bonheur des hommes ; et si la vie est dure et amère, c'est parce que l'on méconnaît et que l'on repousse sa douce voix.

Grandes Fêtes de Québec.

Au numéro prochain nous rendrons compte de ces belles fêtes.

ANNONCES

DEMAIN, à SEPT heures P. M., aura lieu à l'Eglise Paroissiale de Notre-Dame, l'Assemblée générale de tous les Associés de l'UNION DE PRIÈRE. Il y aura sermon, et on fera pendant le salut la quête au profit des pauvres.

Le Directeur de l'Union de prières,

E. PICARD, Ptre.

Le Bureau de l'Union de Prières, se tient cette année au bas de la Sacristie de Notre-Dame.

Heures de Bureau, 9 A.M. à 4 P.M.

On recommande aux prières, les Associés de l'Union de Prières, décédés depuis la dernière publication :

Bridget Barnett ; David Laurent ; J.-Bte Yon ; Frs.-X. Ouchetière ; Jos. Desjardins ; Louis Turcot ; Jos. Toussaint Lenoir-Rolland.

Prix du Numéro, un centin.—En vente au Séminaire.